

(*) L50712/10
Economie / Inauguration d'un hall-relais à Sambreville

Nouvelle pépinière d'entreprises

Un nouveau hall-relais a été inauguré ce lundi à Auvellais (Sambreville), en présence du ministre wallon de l'Économie, Jean-Claude Marcourt (PS). Baptisé CréaSambre, ce centre a l'ambition d'accueillir diverses entreprises en phase de développement sur une surface totale de 1.000 mètres carrés, comprenant des bureaux modulables et deux salles de réunion.

Il voit ainsi le jour dans les anciens bureaux administratifs de Saint-Gobain, construits en 1971 et rachetés par le Bureau Economique de la Province de Namur (BEP) en 2009. L'achat du bâtiment et sa rénovation représentent un investissement de 1,4 million d'euros, financés par la Région wallonne à hauteur de 90 %.

L'intercommunale s'est char-

gée de la rénovation complète du bâtiment. « *En particulier pour le conformer aux normes énergétiques et de sécurité actuelles, a expliqué Gérard Cox, président de BEP Expansion économique. La volonté étant, tout en conservant l'enveloppe extérieure et la référence au verre (omniprésent dans le bâtiment) de lui offrir une nouvelle jeunesse* ».

Un bureau est à ce jour déjà occupé par l'Agence de développement local (ADL) de Sambreville. C'est d'ailleurs cette agence qui se chargera des premiers contacts avec les entreprises potentiellement intéressées à intégrer l'espace. Un autre opérateur, l'ASBL Job'In, dont la mission est d'aider des personnes sans emploi à monter leur entreprise, va également y installer son antenne sambrevilloise.

CréaSambre est le troisième hall-relais à voir le jour à Sambreville. Deux autres infrastructures accueillent déjà 7 entreprises et quelque cinquante travailleurs. Par ailleurs, le BEP y gère actuellement deux parcs d'activité, à Tamines et Auvellais. Le premier, d'une surface de 2 hectares est rempli aux trois-quarts tandis que l'autre, largement plus important, s'avère complètement saturé. Un troisième parc est sur le point d'être créé, sur le site de l'ancien charbonnage Sainte-Eugénie. Il doit permettre d'accueillir des spin-offs actives dans les domaines de la bio-industrie issues des recherches menées par Gembloux Agro Bio Tech (ULg). D'aucuns se réjouissent déjà quant à cette plus-value pour Sambreville et la Basse-Sambre en général. ■

Laura Lavis